



El Alcalde de Cádiz



Excmo. Ayuntamiento de Cádiz

REGISTRO DE SALIDA

Asiento.: 2017009852

Fecha.: 17/08/2017 Hora.: 13:57:39

Excmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello
Delegado del Gobierno en Andalucía
Plaza de España, s/n (Torre Sur)
41071 Sevilla

Cádiz, a 17 de agosto de 2017

Estimado Delegado:

Ante las noticias publicadas en varios medios de comunicación sobre la intención de la Asociación “Hazte Oír” de sobrevolar con una avioneta las playas de nuestra provincia, para propagar su mensaje discriminatorio y lesivo contra la dignidad de las personas por razón de su identidad sexual, denigrando especialmente a los y las menores trans, le traslado mi preocupación por la gravedad de tal pretensión.

Cádiz es una ciudad declarada libre de discriminación. Nos preocupa que se fomente desde espacio aéreo gestionado por el Estado actitudes intolerantes y discriminatorias especialmente si hablamos de niños y niñas.

Nuestra obligación es proteger a esos niños y niñas del bulling o de la discriminación y eso pasa por evitar que el avión de la vergüenza se pasee impunemente.

Hay que recordar que un alto porcentaje de los niños y niñas transexuales y homosexuales sufren acoso y tienen que reponerse de depresiones e incluso intentos de suicidio. Nos parece lamentable que una organización integrista se gaste un dineral en magnificar ese acoso desde el aire, nos parece cruel, ruin y cobarde.

El Pleno del Ayuntamiento de Cádiz el pasado mes de marzo acordó por unanimidad declarar “non grata” a esa asociación, entre otras medidas y recientemente, en el mes de junio, manifestó su rechazo ante cualquier organización cuyas acciones promuevan el odio y la intolerancia, instando a mi persona en el ejercicio de mis competencias a hacer cuanto esté en mi mano para evitar el uso del espacio público por parte de entidades y colectivos que actúen con esas intenciones.



El Alcalde de Cádiz

Ese tipo de actitudes debería responderse con un talante unánime de los demócratas frente al integrismo y la intolerancia. Por ello, si la Delegación del Gobierno en Andalucía puede hacer algo para evitar este abuso no entenderíamos que no lo intentaran. Ninguna administración debería ser cómplice del abuso, la agresión y la discriminación.

Atentamente,

Fdo: José María González Santos